

Presupuesto de Reagan Triunfa en el Senado

WASHINGTON, abril 3 (EFE).— El Senado norteamericano ha dado al Presidente Reagan la mayor alegría después del atentado que sufrió, al aprobar, prácticamente sin cambios, las reducciones del presupuesto solicitadas.

A pesar de las quejas de los liberales demócratas de que el peso de los recortes presupuestarios caería sobre los pobres, el Senado, controlado por republicanos, aprobó la reducción de 36.900 millones de dólares, en el presupuesto fiscal 1982.

Pese a Fiebre Reagan se Reúne con Asesores

WASHINGTON, abril 3 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan tuvo 39 grados centígrados de fiebre al amanecer, pero la temperatura le bajó luego y pudo continuar con sus deberes oficiales, entre ellos dos reuniones con dos funcionarios del Gabinete, que viajan alrededor del mundo.

Los médicos del Hospital George Washington informaron que la temperatura de Reagan subió a 39 grados esta mañana. Pero el Secretario de Defensa Caspar Weinberger afirmó que los médicos le dijeron

John Hinckley Preso en Una Unidad Especial

BUTNER, Estados Unidos, abril 3 (UPI). John W. Hinckley fue puesto hoy en una prisión federal especializada, mientras los siquiátricos determinan si es competente para ser juzgado por atacar contra el Presidente Ronald Reagan.

El joven, que habría atentado contra el Presidente con la finalidad de atraer la atención de una adolescente actriz de cine, fue confinado sin televisión, revistas ni diarios y será sometido a distintos exámenes, que demorarían unos tres meses.

Su padre y su madre habrían cerrado su casa de Evergreen, Colorado, y se dispondrían a visitarlo en la cárcel.

La Institución Correccional Federal de Butner, Carolina del Norte, donde está detenido, tiene siete edificios, tres de los cuales están dedicados al tratamiento y examen de presos con perturbaciones mentales.

Toda una ala del edificio fue evacuada para alojar a Hinckley, con un guardia de 24 horas diarias.

Aunque no hay rejas en las ventanas, el edificio está rodeado de un doble perímetro de seguridad y el portavoz del Departamento de Justicia dijo que



INFORMA SOBRE HERIDA DE REGAN.— Washington, abril 3. El Dr. Benjamin Aaron, Profesor Adjunto de Cirugía, del Centro Médico Universitario, George Washington, ilustra con un dibujo del tórax, sus informes de hoy a la prensa, sobre la operación efectuada al Presidente Ronald Reagan. (UNIFAX II de UPI).

Violencia por Tratado de Independencia en Belice

Belice, abril 3 (UPI).— Un estado de emergencia y de sitio devolvió hoy en cierto grado la normalidad a esta colonia británica, pero se informó sobre tres personas muertas, antes de que estas medidas entraran en efecto.

Casi 1,000 soldados beliceños armados de rifles y bastones patrullaban las calles de esta ciudad, arrestando a los infractores del estado de sitio y sospechosos de saqueo, además de mantener a la población alejada de los edificios públicos.

Papa Pide Más Apoyo Para los Disminuidos Físicos

CIUDAD DEL VATICANO, abril 3 (AP).— El Papa Juan Pablo II instó hoy, al recibir en audiencia a unos 400 atletas disminuidos físicos, a que se ponga fin a la discriminación "del fuerte y saludable contra el débil y el enfermo".

Expresó apoyo por leyes que protejan y promuevan los derechos de los disminuidos físicos, pero agregó: "No es menos importante que se produzca un cambio de actitud, una conversación, de parte de cada ciudadano y cada grupo de la sociedad, para que puedan voluntariosa y fraternalmente aceptar la presencia de

Frontera Panamá Abierta a Transportistas de C.A.

PANAMA, abril 3 (ACAN-EFE).— Panamá mantendrá abierta su frontera con Costa Rica, y la mercadería que venga de ese país y del resto de Centro América podrá entrar sin ningún obstáculo, informaron hoy aquí portavoces gubernamentales.

Señalaron que mientras se negocie un acuerdo, el Gobierno del Presidente Aristides Royo decidió "no poner obstáculos a la carga transportada desde Costa Rica".

El Gobierno panameño había dispuesto a principios de este año que toda la mercadería proveniente de Centro América fuese descargada en la aduana de Paso Canoas, para que de allí en adelante la lleva-

ran transportistas locales. Esa decisión dio origen al cierre temporal de la frontera por transportistas costarricenses y centroamericanos, que alegaban que la medida les perjudicaba.

Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, abril 3 (UPI).— El Mercado de Valores de Nueva York, cerrando una emocionante semana, registró hoy pérdidas debido a que inversionistas se apresuraron a cobrar recientes ganancias por la incertidumbre sobre las tasas de intereses. Las transacciones fueron moderadas.

Como consecuencia, el índice industrial Dow Jones, que había perdido 5.13 puntos ayer, bajó hoy 1.90 puntos para cerrar en 1,007.11.

Sin embargo, durante la semana ganó 12.33 puntos, gracias a la recuperación del Presidente Ronald

Resolución de la SIP Sobre El Salvador

ST. PHILIP, Barbados, abril 3 (UPI).— El siguiente es el texto de una resolución de la SIP, sobre El Salvador.

"Considerando que la violencia y el terrorismo hace cada vez más peligrosa la práctica del periodismo, en la República de El Salvador"; "Considerando que periodistas siguen siendo blanco de asesinatos, ataques, amenazas y secuestros por parte de bandas de extremistas que operan en El Salvador, la Junta de Directores resuelve:

(1) Condenar que aún se quiere someter por medio de la violencia y el terrorismo, a la prensa y la li-

de 150,000 negros e indios caribes de habla inglesa, es una colonia británica autónoma conocida alguna vez como Honduras Británica. Está en el lado del Caribe de América Central.

La serie de tumultos, in-Favor pase a la página 47.

Se Intensifica la Lucha en Libano

BEIRUT, abril 3 (UPI).— Los soldados sirios de las fuerzas de paz de la Liga Árabe y las milicias cristianas derechistas, libraron hoy intensas batallas con artillería y morteros, en la ciudad oriental libanesa de Zahle, a pesar de los esfuerzos oficiales por terminar los choques, y un ministro advirtió sobre una "guerra de exterminio".

Un vocero falangista de-Favor pase a la página 35.



PERIODICO DE SOLIDARIDAD.— Varsovia, abril 3. Tadeusz Mazowiecki, editor en jefe del nuevo periódico sindical "Solidaridad", muestra hoy el primer número de la publicación semanal.—